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L'hon. Donald S. Macdonald (ministre de l'Énergie,
des Mines et des Ressources): Monsieur l'Orateur, je n'ai
pas été personnellement saisi de la question, mais je vais
m'en informer immédiatement.

M. Hamilton (Qu'Appelle-Moose Mountain): Est-ce
que le ministre, s'il découvre qu'un rapport a effective-
ment été produit sur la question, demandera aux ingé-
nieurs de l'Office national de l'énergie de confirmer ou
d'infirmer la vérité de cette allégation dont on a parlé à
l'assemblée législative de la Colombie-Britannique et éga-
lement dans la presse locale?

M. Macdonald (Rosedale): Certainement.

* * *

LES CRUES

LES INONDATIONS À MOOSE JAW-DEMANDE D'AIDE
FINANCIÈRE IMMÉDIATE

M. Doug Neil (Moose Jaw): Monsieur l'Orateur, ma
question supplémentaire s'adresse au premier ministre
suppléant. Étant donné que les inondations ont causé dans
la ville de Moose Jaw des dégâts évalués à environ 10
millions de dollars, que les résidences et les entreprises de
nombreux citoyens ont été gravement endommagées et
que beaucoup d'entre eux n'ont pas les fonds nécessaires
pour se réinstaller, le premier ministre suppléant pren-
drait-il les mesures nécessaires pour mettre immédiate-
ment de l'argent à la disposition de ces personnes en se
basant sur le fait que l'argent versé maintenant serait
déduit de celui que l'on verserait plus tard aux termes de
l'accord fédéral-provincial sur la participation aux frais?

L'hon. Mitchell Sharp (premier ministre suppléant):
Monsieur l'Orateur, il existe depuis longtemps des enten-
tes aux termes desquelles le gouvernement fédéral aide à
payer les frais qu'entraînent les désastres. Nous respec-
tons ces engagements. Le processus est bien établi; la
province de la Saskatchewan peut passer à l'action, car
elle sera rétribuée.

* * *

LA SANTÉ

LE RENVOI DE CERTAINS DIPLÔMÉS D'UNIVERSITÉ DANS
LEUR PATRIE

M. P. B. Rynard (Simcoe-Nord): Monsieur l'Orateur,
étant donné l'aide que le Canada offre aux pays en voie de
développement, j'aimerais demander au ministre quelles
mesures le gouvernement prend pour répondre aux
demandes urgentes de ces pays qui souhaitent le retour de
leurs diplômés.

L'hon. Marc Lalonde (ministre de la Santé nationale
et du Bien-être social): Monsieur l'Orateur, l'Organisation
mondiale de la santé a récemment proposé une étude
internationale sur la migration du personnel médical.

Questions orales
Nous venons de recevoir des instances de cette Organisa-
tion à ce sujet. Nous étudions cette proposition et je suis
sûr qu'on en parlera lors de la prochaine conférence de
l'Organisation mondiale de la santé qui aura lieu à Genève
en mai.

* * *

[Français]
L'AGRICULTURE

L'INDUSTRIE LAITIÈRE-LE BOYCOTTAGE POSSIBLE PAR LES
PRODUCTEURS DU QUÉBEC-MODIFICATION DE LA

POLITIQUE LAITIÈRE

M. Roch La Salle (Joliette): Monsieur le président, je
désire poser une question à l'honorable ministre de
l'Agriculture.

La semaine dernière, lors de la réunion annuelle de la
Fédération des producteurs de lait du Québec, il a été
décidé que si le gouvernement fédéral ne révisait pas sa
politique laitière annoncée récemment, la Fédération éta-
blirait une stratégie visant à «boycotter» les produits lai-
tiers. Le ministre peut-il dire s'il est disposé à réviser cette
politique laitière, qui ne correspond pas aux demandes
minimales de la Fédération?

[Traduction]
L'hon. E. F. Whelan (ministre de l'Agriculture): Mon-

sieur l'Orateur, nous nous sommes entretenus avec le
ministre de l'Agriculture de la belle province, M. Toupin et
celui de la belle province voisine, l'Ontario, hier
après-midi.

Tandis que j'ai la parole, je voudrais rectifier la réponse
que je donnais tantôt au député au sujet des dégâts causés
par les inondations en Alberta. Je me suis trompé lorsque
j'ai affirmé que nous partagerions $1,200,000 avec l'Al-
berta. Ce sera peut-être 2 millions que nous partagerons
avec cette province. En outre, le gouvernement de l'Al-
berta nous a fait savoir que dès qu'il aura effectué un
relevé complet des dégâts, il nous fera parvenir une
demande officielle.

[Français]
M. La Salle: Monsieur le président, je désire poser une

question supplémentaire.
J'ai nettement l'impression de ne pas avoir obtenu la

réponse que je voulais. Je voudrais savoir, d'une façon très
précise, et je suis très heureux pour les gens de l'Ontario,
si le ministre est disposé à réviser ou reconsidérer la
politique laitière pour répondre par l'affirmative aux
demandes de la Fédération des producteurs de lait du
Québec.

[Traduction]
M. Whelan: Le ministre de l'Agriculture du Québec m'a

prié de m'entretenir avec ces gens qu'il accompagnerait et
j'ai consenti à le faire. Nous avons également consenti à
examiner tout le programme. Cependant, pour être juste,
permettez-moi de signaler que tout le programme n'existe
que depuis trois semaines et je me demande comment ils
peuvent dire quelle en sera la répercussion. Toutefois,
nous sommes disposés à donner des précisions afin de
montrer quel en sera l'effet et ce que nous espérons accom-
plir avec notre nouvelle politique laitière à long terme.

M. l'Orateur: J'accorde la parole au député de Grenville-
Carleton, puis nous passerons à l'appel de l'ordre du jour.
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